

Pressemitteilung

Ein schönes Geburtstagsgeschenk

Kunde der Sparkasse Merzig-Wadern gewann Auto beim Gewinnsparen des Sparvereins

Merzig, 18. November 2016

Für Maria Jacob aus Orscholz war es ein besonderes Geburtstagsgeschenk. Die Prämiensparerin der Sparkasse Merzig-Wadern konnte sich wenige Tage nach Vollendung ihres 87. Lebensjahres über einen neuen Peugeot 108 Active freuen. Das fünftürige Fahrzeug war einer der Hauptgewinne bei der Gewinnsparauslosung des Sparvereins Saarland e.V. für den Sparmonat Februar.

Die Übergabe des roten Autos erfolgte vor dem Sparkassen-FinanzCenter in Orscholz. Aus gesundheitlichen Gründen konnte Frau Jacob nicht daran teilnehmen. Dafür kam ihre Tochter Theresia Kiefer mit ihrer Familie. Corinna Kiefer freute sich sehr über den tollen Preis, den sie für ihre Oma in Empfang nahm und künftig auch selbst fahren wird. Da die 33-jährige Diplom-Pädagogin, die in Besch wohnt, das Auto mit Sonderausstattung haben wollte, hatte die Auslieferung des Wagens etwas länger gedauert.

Sparkassen-Vorstandsmitglied Wolfgang Fritz und FinanzCenter-Leiter Pascal Miljevic gratulierten Familie Kiefer zu dem besonderen Gewinn im Wert von rund 14.000,- Euro und wünschten allzeit gute Fahrt. Florian Beck vom Sparverein übergab die Fahrzeugunterlagen und zeigte sich erstaunt, dass bereits fünf Sparkassenkunden aus Orscholz ein Auto gewonnen haben. Für die Sparkasse Merzig-Wadern war es immerhin schon der 67. Autogewinn beim Gewinnsparen, das sich im Saarland unter dem Motto „Sparen mit Gewinn – Helfen mit Herz“ nach wie vor großer Beliebtheit erfreut.

Bei der Weihnachtsauslosung des Sparvereins, der in diesem Jahr sein 65-jähriges Bestehen feiert, können die Gewinnsparende im Sparmonat November (bis 10. Dezember 2016) neben Geldgewinnen im Wert von über 100.000 Euro auch zusätzliche Sachpreise gewinnen. Verlost werden ein Peugeot 308 GT-Line, eine 14-tägige Reise nach Hawaii für zwei Personen und vier Städtereisen nach Stockholm.



Florian Beck, Pascal Miljevic und Wolfgang Fritz (von rechts) freuen sich mit Corinna Kiefer über ihr neues Auto vom Sparverein. Foto: Sparkasse/MM